

## PRESIDENTE LAGOS LLAMÓ A LOS CHILENOS A LA UNIDAD NACIONAL

En la inauguración de la fonda oficial del Parque O'Higgins el Primer Mandatario convocó a la Patria a la tolerancia y al optimismo "en esta semana que ha sido difícil para el mundo".

El Presidente de la República Ricardo Lagos hizo un llamado a la unidad de los chilenos al inaugurar las fondas y ramadas de Santiago, en el 191 aniversario de la Independencia de Chile, junto a su señora Luisa Durán y el alcalde de Santiago, Joaquín Lavín.

En la oportunidad, el Primer Mandatario entregó un mensaje al país "en esta semana que ha sido difícil para el mundo". En este sentido señaló que "queremos combatir el terrorismo, sin derramar vidas inocentes, pero con la mayor fuerza. Para eso, tenemos que unirnos todos los demócratas del mundo, para no aceptar que la violencia se apodere de nosotros".

El Presidente Lagos destacó que "este país, lejos de los grandes centros, ha sido capaz a lo largo de su historia de demostrar que somos tolerantes, que podemos vivir en la diversidad, que podemos entendernos uno a otros, católicos o protestantes, judíos o musulmanes. El Te Deum que hacemos cada 18 de septiembre es una demostración y expresión de un Chile que se tolera".

Asimismo el Mandatario convocó a todos los chilenos a actuar como un solo pueblo, sobre todo en este duro momento por el que atraviesa la comunidad internacional, manteniendo la confianza "que hemos tenido siempre en momentos difíciles".

Finalmente, llamó al país a celebrar estas fiestas con alegría y optimismo, "en la seguridad de que juntos todos los chilenos vamos a poder hacer frente a un mundo incierto".